
 

 

 

令和６年度 

岩手県立沼宮内高等学校 

第３回 学校運営協議会録 
 

１ 日 時  令和 7 年２月 2７日（木）15:00～16:30 

２ 場 所  沼宮内高等学校 会議室 

３ 出席者  １５名（当日欠席５名 松本剛委員、三浦雄太委員、宮田恭平委員、 

                         三田地優委員、岩舘こずえ委員） 

４ 議 事 

（２）校⾧あいさつ 

・アイルランド交流事業の派遣生徒が、本日夕方帰着の予定です。 

・今年度の重点目標に沿って着実に進めています。 

（３）令和６年度概況報告 

ア 行事、部活動等報告（副校⾧） 

イ 学校評価（副校⾧） 

・P2.２部活動成績 

  ホッケー部男子 インターハイ３位、国民スポーツ大会３位、選抜大会ベスト８ 

・この後の行事として、卒業式、一般募集選抜を予定しています。 

佐藤会⾧：ホッケー部の活躍が目覚ましい。 

田村秀彦委員：沼高生徒の評価が高いので、それを PR してはどうか。 

 田村寿委員：アリーナでの産業まつりと沼高祭の共同開催が２年目となり、成果を上

げているのではないか。 

 Q 藤原委員：中学校で不登校の生徒が改善されているようであるが、何か方策は。 

 A 副校⾧：小規模校ならではのきめ細やかな対応を行っている。 



 校⾧：1 年生全員に対して SC との面談を行っている。 

 久保委員：秋祭りへの生徒の参加に好感が持たれる。 

 小澤委員：学校のアンケート評価が高い点に感謝します。また、教員に負担がかかっ

ていることに憂慮している。 

 佐々木委員：最近あいさつする生徒が増えて来ている印象である。 

（４）次年度に向けて 

ア 各分掌から 

 会⾧：職員全員が、note の発信ができることは良いのではと考える。 

    町の移動図書館の増加を希望してはどうか。 

 久保委員：学級文庫の充実は良いと思う。 

    ヘルメットの着用義務化の推進を、生徒が自ら着用するよう取り組めるよう進

めて欲しい。教員が課外を実施するのは大変だと思うが、先生方に講師料とし

て支払う経費も考えて欲しい。 

 校⾧：勤務時間内については、謝金は払えない。土日に実施するのであれば先生方に

お支払いすることができる。 

小澤委員：ヘルメット着用について、寮生の事故もあり賛成である。 

     図書利用の促進をお願いしたい。 

（５）次年度に向けての意見交換 

  校⾧：今年度新規に三つ折りパンフレットを作成しました。来年度は、学校案内のリ

ニューアルを検討中です。 

（６）次年度の運営協議会について 

ア 運営協議会の体制について 

イ 来年度も３回（６月中旬、11 月中旬、2 月）の会議を予定しています。 

4 その他 

 ・校⾧からの出題による全員でワークショップを実施した。まなボードを活用して、全

員が経営コンサルタントとして 4 つのテーマ（ラーメン店、酒店、動物園、道の駅）

の課題や対策をグループに分かれて議論し、最後にテーマを沼宮内高校に置き換えて

議論を深めた。 

5 閉 会 


